

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



WIENER WIESN

Wiens kleines Oktoberfest

WIEN. Das Münchner Oktoberfest wird in vielen Teilen der Welt kopiert: von San Francisco und Cincinnati bis nach Qingdao und Windhoek. Seit einigen Jahren haben auch die Wiener einen Grund, die Tracht aus dem Kleiderschrank zu holen, wenn die Wiener Wiesn am 24. September startet – größtmäßig mit dem Original nicht annähernd vergleichbar, aber dennoch eine nette Abwechslung. Wer sich ein Bild machen will, kann bis 11. Oktober einen Abstecher auf die Kaiserwiese im Wiener Prater machen. *(red)*